



「女に許されてきたのは妬み、恨み、嫉み。勝ち目のない相手に持つ感情だけ」と上野さん



参院選について「立場や党派を超えた野党が必要」と本誌に語った辻元議員



「誰の子どもも殺させない」を合言

あの強行採決から3か月。  
「一億総活躍、を謳い、夢  
つむぐ子育て支援、をぶち  
上げて、いくら甘言を並べ  
立てようが私たちは忘れない。  
安倍政権の横暴に女たちの怒りが爆発した！」



# 安保法、辺野古、原発再稼働…もういい加減にして！ おっさん政治を許しません！

安保法、辺野古、原発再稼働…  
もういい加減にして！



葉に全国に広がった

『安保関連法に反対す  
るママの会』も健在

だ。同会@神奈川の武

井由紀子弁護士は、参院選へ  
向けた野党統一候補の擁立運  
動について報告した。ママの  
会をはじめ市民団体を中心と  
なり候補者を擁立、それを野  
党がバックアップする選挙協

力構想の動きがあるという。

「与党の有力候補を相手に落

選運動をしている暇はない。

安保法制に反対する議員を、

とにかくひとりでも確実に増

やすことが大事。選挙制度を

勉強して数字を読み解く必要

がある」（武井弁護士）

また『怒れる女子会』世話人  
の太田啓子弁護士は「ひと口

に女性といつても個々の考え方

方は違う」とし、国会にある

程度まとまつた数の女性議員

がいなければ、女性たちがさ

まざまな声を上げても政治に

反映されないと指摘する。前

出・おしどりマコも、

「安倍さんが言う『女性の活

躍』って、要是女性のおっさん化。女性閑僚たちも発想が

おっさんでしょう。そうじゃ

ないとエラくなれない。でも

女性には女性の強さがあるか

らそれが出せるような政治で

あればいいバックアップも

必要だと思います」

おっさん政治が続  
く限り、私たちの怒  
りは静まらない！

